



# EDITORIAL



**Dra. Cristina Meniz García**  
Directora de la revista  
*Científica Dental* del Ilustre  
Colegio Oficial de Odontólogos y  
Estomatólogos de la Iª Región.



**Dra. Isabel Leco Berrocal**  
Subdirectora de la revista  
*Científica Dental* del Ilustre  
Colegio Oficial de Odontólogos y  
Estomatólogos de la Iª Región.

Queridos colegiados, amigos y lectores de *Científica Dental*:

Despedíamos el año 2020 con un editorial pleno de agradecimiento y esperanza. Agradecimiento, por formar parte de una profesión que había revelado al mundo su lado más humano durante la crisis de la Covid-19. Esperanza, porque las vacunas eran un hecho y se comenzarían a administrar en los siguientes días.

Ha pasado un año desde entonces y ahora vemos, con cierta resignación, que la enfermedad nunca estuvo cerca de desaparecer. En nuestro vocabulario se han instalado palabras como *Delta*, *Ómicron* y tantas otras que han copado las conversaciones y nuestras angustias. La palabra ola ha dejado hace tiempo de sugerirnos unas plácidas vacaciones en la playa.

Hemos seguido perdiendo a seres queridos, hemos seguido sufriendo, ... pero hemos seguido en pie. Trabajando, estudiando, investigando, publicando y, sobre todo, velando por nuestros pacientes. Hemos sabido adaptarnos a la anormalidad de la *nueva normalidad*, aplicando sentido común a una situación sin sentido.

Por todo ello, os volvemos a dar las gracias, de todo corazón. Vivimos el presente, pero nuestros recuerdos nos configuran como personas, porque nos dan la fuerza necesaria para seguir luchando.

Desde *Científica Dental* os queremos dar las gracias por habernos acompañado y apoyado en un período tan difícil y, una vez más, mostrar nuestro reconocimiento a los autores y a todos los que hacen posible cada número de esta revista. Nuestros mejores deseos a todos para el 2022.